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通 告

順 位 

質 問 

方 法 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一問 

一答 

方式 

高坂 茂 1. 歩道の整備に 

ついて 

１）大曲小学校通学路の歩道（柳沢～ロー 

ソン）整備を問う。 

２）障害者の車椅子も通れる幅の広い歩道の

整備を問う。 

３）柳沢から運動公園間の歩道における自転

車での通行許可の可否を問う。 

 

 

 

町長 

     

2. 小・中学校の 

部活動について 

１）学校の部活動から地域でのスポーツクラ

ブへの移行を問う。 

２）スポーツクラブへの移行に関する検討委

員会の設置を問う。 

３）当町におけるスポーツ指導員のデータ化

を問う。 

 

 

 

教育長 

２ 一問 

一答 

方式 

 

種市正孝 1. 学校教育に 

ついて 

１）六戸町における、不登校児童生徒の現況

とその対応について問う。 

２）六戸町における、肥満児傾向児童生徒の

現況とその対応について問う。 

 

 

教育長 

 

2. 社会福祉に 

ついて 

１）役場庁舎など、公共施設駐車場における、

障がい者専用駐車スペースの現状につい

て伺う。 

 

町長 

 


